

## 西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

2023年11月18日（土）

「nishikawa みどりの森」での森林保全活動（下草刈り）をスタート！

11月18日（土），三原市の広島県立中央森林公園にて木の伐採や下草刈りを行いました。  
当日は小川社長率いる総勢16名の有志で，荒れた山道を整備しました。



鋸や枝切りばさみなどの工具を扱う参加者も複数名いる中，最初はどこから手を付けてよいのか分からないくらい草や木が生い茂っており，戸惑いながらスタート致しました。斜面では落ち葉で滑る危険性もあるので足元に注意しながら作業をすすめていきます。三原工場管理職チームは，エンジン草刈機を用いて次々と下草や枝を刈っていきます。雪が吹き付ける時間帯もありましたが，作業を続けていると工具の扱いにも慣れてきて，草木で覆われていた遊歩道が見え始めました。終了するころには全ての遊歩道が繋がり，散策が可能な状態にまで整備できました。



鋸を使うのもほぼ初体験のメンバーもいましたが，景色が変わる毎に達成感を感じることができました。来年度は多くの社員とご家族に参加してもらい，活動を広げていきたいと考えております。また，将来的には地域住民の皆様にも参加いただき「地域社会との共生」を目指して，活動を続けていくことが私たちの願いです。参加者の皆さん，お疲れ様でした。

